

BOLETÍN No. 269 ->>

Rector de la UAA entrega reconocimientos a más de 200 profesores al cumplir años de servicio dentro de la Máxima Casa de Estudios

Los maestros son el capital intelectual de la Universidad y tienen un gran compromiso con la formación de individuos exitosos: JBJ

Ser profesor es un privilegio, pues en las manos de los maestros está la transformación del entorno de los futuros profesionistas; quien enseña en las aulas tiene la posibilidad de despertar el pensamiento crítico y puede formar en sus estudiantes el espíritu de las nuevas generaciones con sus ideas y conocimientos en bien de la sociedad, así lo expresó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, al encabezar el evento de homenaje a maestros en donde más de 200 catedráticos fueron galardonados por sus años de servicio dentro de la Máxima Casa de Estudios.

En el evento, Andrade Cervantes destacó el inquebrantable compromiso de los catedráticos de la UAA, en una ocasión privilegiada, pues la celebración de este año se enmarca en el 40 aniversario de la fundación de la Autónoma de Aguascalientes.

En su mensaje el rector señaló que a través de la libertad de cátedra que es el cimiento de la autonomía universitaria, los maestros se proyectan como el espíritu creador y renovador de la UAA, y conduce a la Institución en la búsqueda continua de la calidad educativa.

Mario Andrade hizo un llamado a los maestros hoy más que nunca para continuar transmitiendo a los jóvenes el conocimiento, la esperanza y el pensamiento crítico, en la búsqueda de respuestas para superar los retos sociales, especialmente en un contexto de grandes desafíos nacionales e inmersos en un entorno global de gran complejidad y diversidad.

Felicitó a los catedráticos por hacer de la docencia un proyecto de vida, en donde se prepara a las próximas generaciones para que ellas transformen su realidad; conduciéndose siempre bajo los valores humanistas que han acompañado a la UAA desde su fundación.

A nombre de los homenajeados, el catedrático José Basol Jirash, quien cumplió 38 años de carrera docente en la UAA, destacó que los maestros son el capital intelectual de la Máxima Casa de Estudios y con su actividad favorecen el desarrollo individual de sus discípulos.

Exhortó a los maestros a enfrentar con entusiasmo los retos que plantea el avance tecnológico para la educación e incorporar a la dinámica de la educación superior estas nuevas herramientas para continuar innovando en la docencia; mencionó que los maestros son verdaderos transformadores de la sociedad a través de su labor en la comparten el conocimiento.

En su mensaje felicitó también la labor del rector Mario Andrade Cervantes al frente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, pues la Institución ha tenido una importante transformación, aprovechando las circunstancias de esta época y con el apoyo de los gobiernos federal, estatal y municipal, se ha hecho posible el inédito desdoblamiento de la Institución que beneficia a los jóvenes y promueve la generación de más conocimiento.

En este evento se entregaron las medallas Dr. José González Saracho a 28 profesores que han alcanzado 10 años de servicio, la medalla profesora Vicenta Trujillo a 40 maestros con 15 años de trayectoria, la medalla Pedro de Alba a 31 maestros que cumplieron 20 años en las aulas, la medalla dr. Jesús Díaz de León a 31 catedráticos que cumplieron 25 años en la Institución, la medalla Gob. Jesús Gómez Portugal a 22 profesores con 30 años de carrera, así como reconocimientos especiales a maestros que tienen 32, 34, 36, 38, 40, 44 y 46 años al servicio de la Máxima Casa de Estudios.

Esta ceremonia estuvo presidida, además del rector de la UAA, por el presidente de la H. Junta de Gobierno de la Universidad, Juan José Martínez Guerra; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; la presidenta de la ACIUAA, Isabel Almeida Reynoso y se contó con la presencia de ex rectores, integrantes de la H. Junta de Gobierno, Comisión Ejecutiva Universitaria, académicos y familiares de los homenajeados.

